

Después de múltiples hostigamientos de las Farc en Argelia, Cauca, dos mujeres murieron, mientras que dos civiles más resultaron heridos, tras un nuevo ataque de las Farc, en el corregimiento de El Mango (un municipio al suroccidente del Cauca)

El comandante de la Brigada 29 del Ejército, el coronel Henry Elías Piraquive, confirmó que un grupo insurgente ingresó a la población lanzando “tatuco” contra la Fuerza Pública.

Uno de estos artefactos, impactó en el interior de una vivienda, en la que aparentemente se encontraba una mujer de 56 años, que se desempeñaba como profesora en el corregimiento y su hija. Ambas murieron en el impacto.

Los policías del lugar, recibieron también varios ataques por parte del grupo insurgente con descargas de armas automáticas. No se registraron heridos por parte de la Fuerza Pública.

Según el coronel Piraquive, a la zona llegó apoyo militar y los enfrentamientos se mantienen en los alrededores de la población.

Fuentes no oficiales, informan que una ambulancia que llegaba al sitio para evacuar a las personas heridas no pudo ingresar, ya que desde sitios ocultos la guerrilla disparaba

<http://confidencialcolombia.com/es/1/105/7455/Nuevo-hostigamiento-de-las-Farc-Farc-cauca-fuerzas-armadas-revolucionarias-colombia-ataques-hostigamientos.htm>.